

Die Ballade von Bill

Ich habe ihn ganz zufällig gesehen.

Da war es um mich schon geschehen.

Jemand hat mir gesagt, er heißt Bill.

Ich stand an der Bar, wurde ganz still.

Oh, Bill war mein Typ, ich ging auf ihn zu.

Dann stand ich vor ihm und sagte zu ihm du.

Er schaute mich an, und ich gefiel ihm auch.

Ich hatte auf einmal Schmetterlinge im Bauch.

Wir tanzten die ganze Nacht durch bis zum Morgen.

Er nahm mich mit ins Hotel. Ich machte mir keine Sorgen.

Wir liebten uns leidenschaftlich, hatten alle Zeit der Welt.

Dann ging Bill fort. Auf dem Nachtschiff fand ich sein Geld.

Seit dem habe ich ihn nie wieder gesehen, überall gesucht.

Doch ich fand Bill nicht mehr, alles war wie verflucht.

Neun Monate später kam ein Junge zur Welt, ich nannte ihn Bill.

Er sieht aus wie sein Vater. Ich sehe ihn an, erinnere mich still.

(c)Heiwahoe

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)